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平成２４年教育委員会 第１２回定例会 

 

○ 日  時 平成２４年１２月１３日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、石山指導室主幹、中島指導室主幹、

教育部主幹（適正配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポ

ーツ課長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １５時１１分 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １１月２９日招集の教育委員会第１１回定例会以降に実施した懇談会等についての報告

を行う。 

１２月３日に「塩谷小・中学校 保護者・地域との合同懇談会」を開催し、塩谷中学校の

統合時期を平成２８年４月とし、統合協議会を設置し統合に向けた準備を行う旨説明したこ

と、１１月３０日に「入船小学校 保護者・地域との懇談会」を開催し、中央・山手地区の

小学校６校を３校に再編すること、入船小学校は、花園小学校、緑小学校・最上小学校統合

新校、奥沢小学校と現在の校区を３つに分け、平成３０年４月に統合する考えを説明したこ

とを報告した。 

・全委員が了承した。 

 

協 議  第１号 塩谷中学校・長橋中学校統合実施計画（案）について 

   ・事務局説明 

塩谷中学校・長橋中学校統合実施計画（案）について説明を行う。 

学校再編計画で示している塩谷・長橋地区ブロックの中学校３校のうち、塩谷中学校、長

橋中学校の２校を、①塩谷中学校は平成２８年４月１日をもって、隣接する長橋中学校と統

合し、②統合校の位置は長橋中学校とし、③通学路の安全対策を進めるとともに、学校施設

の跡利用について検討していきたい旨、説明を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 第６２回小樽スキー学校の概要について 

   ・事務局説明 

第６２回小樽スキー学校の概要について、小中学生を対象とした小樽スキー学校が明年１

月に５日間にわたり市内３会場で開催されること、参加者は３会場合計で３１４名が見込ま

れている旨の説明を行う。 

・全委員が了承した。 
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その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

奨学生のためにと１０万円の寄付があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第１号 平成２５年秋の叙勲候補者の推薦案 

      平成２５年秋の叙勲候補者推薦案について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

協 議  第２号 平成２４年度全国学力・学習状況調査の結果について 

      平成２４年度全国学力・学習状況調査の結果について、小樽市における結果の公表方法に

ついて説明し、全委員が了承した。 

 

（事務局から追加して提案したい報告案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

報 告  第３号 教職員給与費の適正執行等に関する調査の結果について 

      教職員給与費の適正執行等に関する調査の結果について説明を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


